
 

1 

Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Национальный исследовательский университет 

«Высшая школа экономики» 

 

Студенческий совет факультета права 

 

ПРОТОКОЛ №01082021/42ССФП 

ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 
 
 

Место проведения заседания:  

Интернет 

 

Дата проведения заседания: 
1 августа 2021 года 

Число избранных членов Студенческого совета 

составляет 7 (семь) человек.  

Число присутствующих членов 
Студенческого совета составляет 7 

(семь) человек. 

 
В заседании участвовали: Морозов Д. А., Мятин 

Д. Д., Нугманова Д. И., Салихов Р. Р., Слепнев 

Г. М., Хандкаров Ю. С., Черкашин И. А. – 

члены Студенческого совета. 

Заседание Студенческого совета 

правомочно, поскольку в нём участвует 
более ½ избранных членов 

Студенческого совета (имеется кворум). 

Заседание вёл Председатель 

Студенческого совета Даниил 
Дмитриевич Мятин 

Протокол заседания и подсчёт голосов 

вёл Секретарь Студенческого совета  

Рашид Радикович Салихов
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Повестка дня 

 

1. О выражении мнения Студенческого совета по вопросу определения студента 

второго курса бакалавриата факультета права (ОП «Юриспруденция»), 

рекомендуемого к переводу на вакантное бюджетное место (далее – ВБМ)  

 

Слушали: Р. Р. Салихова – о том, что на втором курсе бакалавриата 

образовательной программы "Юриспруденция" имеется одно ВБМ. На него 

претендуют два студента по следующим основаниям: Е. А. Алябьева – по 

основанию успеваемости. Рейтинг – 35/256. А. М. Кувшинова - утрата в период 

обучения одного или обоих родителей (законных представителей) или 

единственного родителя (отец умер 27 сентября 2020 года). Рейтинг - 199/256. 

Необходимо определить одного претендента на ВБМ из двух данных студентов. 

 

Голосовали открытым голосованием:  

 

За Е. А. Алябьеву – 1 (Ю. С. Хандкаров);  

 

За А. М. Кувшинову – 4 (Д. А. Морозов, Д. Д. Мятин, Д. И. Нугманова, И. А. 

Черкашин);  

 

Воздержались – 2 (Р. Р. Салихов, Г. М. Слепнев).  

 

Решили:  

 

Рекомендовать перевести А. М. Кувшинову на ВБМ. 

 

 

 

Председатель   _________________________                                Д. Д. Мятин 

 

Секретарь                   _________________________                                  Р. Р. Салихов 


